



[¿SERÁ?]

¿El enemigo en casa?

En el Congreso de la Unión están convencidos de que, más allá de los ataques de Trump desde el otro lado de la frontera, los enemigos más grandes de la presidenta Claudia Sheinbaum podrían estar en realidad en casa y, principalmente, en el Congreso. Tanto en el Senado como en la Cámara de Diputados, algunos operadores de Morena y sus partidos aliados han impulsado iniciativas con lineamientos opuestos a los que llegan desde Palacio Nacional, y como ejemplo basta con mencionar el resultado de la reforma constitucional contra el nepotismo, cuya aplicación se aplazó finalmente hasta el 2030... Dicen que es cuestión de tiempo para que les jalen la oreja. ¿Será?

¿Propaganda o sentimientos?

Quienes vieron a Gerardo Fernández Noroña conmovirse hasta las lágrimas cuando contó la historia de su abuelita se preguntaron si lo que veían era genuino o era un acto de propaganda como pre-pre-pre-aspirante a la candidatura presidencial de Morena, porque aunque faltan muchos años, ya se le ha visto darse unas vueltas con miras a posicionarse entre sus seguidores... Y es que al ver la forma en que insulta, se burla y desdén a muchas personas desde el Poder, no le creen que tenga esos sentimientos, claro, la historia es muy loable y similar a la de muchísimos mexicanos. ¿Será?

“Condiciones precarias” para jóvenes

El panorama laboral entre los jóvenes mexicanos está en “condiciones precarias”, esto de acuerdo con un reporte presentado por la organización YouthBuild México, dirigida por Paulina Sánchez Guadarrama. Los sectores del comercio, la industria manufacturera, la agricultura y la ganadería son los principales generadores de empleo entre los más jóvenes; sin embargo, son los que menores ingresos ofrecen, e incluso varios de estos puestos son informales. Según las estimaciones de la organización, el 67% de todos los sectores laborales en el país no ofrecen un salario suficiente para las nuevas generaciones; adicionalmente, alrededor del 25% de los jóvenes ocupados trabajan más de 48 horas a la semana, un tema que por cierto está pendiente de discusión en el Congreso. ¿Será?

Albiazul en solitario

A tres meses de los comicios en 39 alcaldías de Durango, se comienzan a definir las alianzas y rompimientos: en Lerdo, dicen, todo parece indicar que el PAN va en solitario, y todo porque el impulso del PRI a Susana Torrecillas, esposa del actual alcalde, y a partir de esta diferencia, nos dicen que los panistas ya comenzaron a considerar a Margarita Castro para encabezar la candidatura, con Lourdes González como suplente... ¿Será?

Contra la pobreza

Nos comentan que con miras a combatir la desigualdad y pobreza entre los campesinos de Morelos, los Colectivos Construir e Indígenas por México preparan una iniciativa de Ley en materia de Asesores Agrarios Autónomos y de Atención a Víctimas Campesinas, con el propósito de ofrecer apoyo legal y defender los derechos de quienes han sido históricamente vulnerados. La iniciativa también pone especial atención en la protección de las mujeres campesinas, quienes enfrentan múltiples formas de violencia. ¿Será?